

## Fernanda Aguirre tras Cuenta Pública 2025: Chile necesita convicciones claras para defender la vida

Con convicción y claridad, Fernanda Aguirre, presidenta Partido Social Cristiano y precandidata a diputada por el Distrito 17, se refirió a los anuncios del Presidente Gabriel Boric en la Cuenta Pública 2025, expresando su rechazo a la presentación del proyecto de ley de aborto libre y a la decisión de romper relaciones diplomáticas con Israel.

«Hoy más que nunca, Chile necesita representantes que tengan el valor de defender la vida desde su concepción y hasta su muerte natural, de proteger a los más vulnerables y de promover una política con principios», afirmó Aguirre.

En relación con el anuncio de la legalización del aborto sin restricciones, señaló:

«Es preocupante que mientras la ciudadanía clama por seguridad, mejor salud y oportunidades reales, el gobierno insista en una agenda que divide y no representa el sentir de la mayoría. La vida debe ser protegida, especialmente cuando se trata de los que no pueden defenderse.»

Asimismo, mostró su rechazo a la decisión de cortar relaciones diplomáticas con Israel:

«No se puede construir una política exterior coherente desde el prejuicio ideológico. Israel es una nación con la que compartimos vínculos históricos, espirituales y de colaboración. Este quiebre no nos representa como país, ni como personas de fe.»

Fernanda Aguirre reafirmó su compromiso con los valores cristianos:

«Estoy aquí para representar con firmeza a quienes creen en la vida, en la familia, en la libertad de conciencia y en el respeto por nuestras raíces. Como Candidata a diputada, no apoyaré ninguna iniciativa que atente contra estos principios.»

Con voz serena pero firme, Aguirre hizo un llamado a las iglesias evangélicas, a las familias y a todos los que comparten su visión:

«Este es el momento de unirnos, de estar atentos y activos. No es tiempo de callar, es tiempo de levantar nuestras voces con amor, con respeto y con verdad. Desde la Región del Maule, seguiremos defendiendo los valores que sostienen nuestra sociedad.»